



# Association Sportive UNSS

publié le 14/06/2016

L'association sportive du Collège Jean Michaud regroupe une cinquantaine d'élèves, tous volontaires, pour partager des expériences sportives variées où tout le monde à sa place : entraînements, rencontres avec d'autres établissements du district. Un panel d'activités leur est proposé : championnat de handball et de footsal, des journées promotionnelles « les 3 filets » (tennis de table, badminton, volleyball) championnat départemental d'athlétisme à Angoulême...

Les résultats sont encourageants et valorisants. Merci et félicitations à nos sportifs en herbe !

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.